
 

 

STADT ERFTSTADT öffentlich 

Der Bürgermeister A 275/2014 

Az.: Amt: - 40 - 

 BeschlAusf.: - 4 - 

 Datum: 17.07.2014 

 
gez. Gerlach  19.08.2014 

 

gez. Erner, 

Bürgermeister 

 

Amtsleiter  Datum Freigabe -100- BM / Dezernent - 20 - 

 
 
Den beigefügten Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Grüne leite ich an die zuständigen Ausschüsse 
weiter. 
 

Beratungsfolge Termin Bemerkungen 

Ausschuss für Kultur und 
Partnerschaft 

02.09.2014 beschließend 
 

 
 

Betrifft: 
 

Antrag bzgl. Durchführung eines jährlichen "Stadtfest Erftstadt" 
 

 

Finanzielle Auswirkungen: 

 
 

Unterschrift des Budgetverantwortlichen 
 
Erftstadt, den  

 
 
 

Stellungnahme der Verwaltung: 
 

Veranstaltungen zur Stärkung des Identitätsgefühl unserer Bürgerinnen und Bürger 
werden städtischerseits grundsätzlich begrüßt, da in diesem Rahmen soziale Kontakte 
geknüpft und gestärkt sowie Gemeinsamkeiten entdeckt und gepflegt werden können.  
 
In der Vergangenheit sind bereits mehrfach ähnliche Anregungen an die Stadt 
herangetragen worden, jedoch haben die diesen Wünschen entsprechend ausgerichteten 
Festivitäten durchweg nicht die erhoffte Resonanz in der Bürgerschaft gefunden. Die 
unterschiedlichen Veranstaltungen der Erftstädter Vereine, die im Jahresverlauf für die 
Bürgerschaft angeboten werden, erfreuen sich deutlich  größerer Beliebtheit. Erwähnt sei 
hier besonders das jährlich im Spätsommer von der Lechenicher Narrenzunft 1936 e.V. 
organisierte Promenadenfest am Lechenicher Stadtweiher, das einen stadtfestähnlichen 
Charakter aufweist und mit seinen Aktivitäten größtenteils den Gestaltungsideen des 
vorliegenden Antrages entspricht. 
 
Es erscheint zudem zweifelhaft, ob ein Fest, dass anlässlich des Gründungstages unserer 
Stadt veranstaltet wird, ein anderes bzw. mehr Publikum als die bestehenden 
Veranstaltungen anziehen und sich daraus ein stärkeres Identitätsgefühl bei der 
Bürgerschaft entwickeln kann. Eine Vernetzung der Vereine und Abstimmung der 



- 2 - 

Aktivitäten wird seit vielen Jahren seitens der Stadtverwaltung u.a. in Form von 
verschiedenen Arbeitsgruppen gefördert.  
 
Aus diesen Gründen wird die Ausrichtung eines von der Stadtverwaltung koordinierten 
Stadtfestes derzeit nicht befürwortet. 
 
 
 
 
 

 
In Vertretung 
 
 
(Lüngen) 
 




